

EKSPOS

Polsek Klari Lakukan Pengamanan Dan Penyekatan, Dalam Rangka Pelantikan Gubernur, Walikota Dan Bupati Terpilih

KARAWANG - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 19:34



Polres Karawang - Guna menjaga situasi Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pelantikan Gubernur Serta Walikota dan Bupati terpilih, Personel Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar meningkatkan pengamanan

untuk mengantisipasi potensi tindak kriminalitas dan menjaga situasi keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di seputaran Kota Karawang agar tetap Kondusif. Kamis (20/02/2025).

Personil Polsek Klari Polres Karawang melaksanakan pengamanan dan penyekatan yang dipimpin Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH di lokasi Pos Polisi Simpang Traffic light Karawang Timur dan Rest Area KM 57 Karawang.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH, mengatakan Pengamanan ini dilakukan di sejumlah titik strategis seperti kawasan pusat kota, lokasi keramaian,RTH, tempat perkumpulan anak remaja serta area permukiman penduduk dan area lainnya yang dinilai rawan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas).

Menjelang Pelantikan Gubernur, Wali Kota dan Bupati Bupati Karawang, aktivitas masyarakat biasanya meningkat dari pagi bahkan sampai larut malam, termasuk potensi tindak kriminalitas seperti penganiayaan, provokasi, intimidasi dan tindak kejahatan lainnya bisa saja mungkin terjadi. Oleh karena itu, Polsek Klari Polres Karawang melakukan pengamanan terbuka dan tertutup untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat,” ujarnya.

Selain memantau situasi Kamtibmas, personel Polsek Klari Polres Karawang juga menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk tidak melakukan kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban, seperti karaokean sampai larut malam, balapan liar, atau pesta yang melibatkan konsumsi minuman keras.

Kapolsek Klari menegaskan, bahwa kegiatan pengamanan akan terus dilaksanakan secara intensif hingga Pelaksanaan Pelantikan Gubernur, Walikota dan Bupati, untuk memastikan situasi tetap kondusif. “Kami berharap masyarakat dapat mendukung dan dengan tertib, aman, dan penuh kebersamaan proses Pelantikan Bupati mendatang” tambahnya.

Polsek Klari Polres Karawang mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu Kamtibmas, agar pihak kepolisian dapat segera mengambil tindakan yang diperlukan.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain